Exkursion zum Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt in Neustrelitz

Nach einer von Herrn Hohmann organisierten Zugfahrt am 29. April 2024 erreicht die Klasse 6b Neustrelitz im Sonnenschein. In nur wenigen Minuten Fußweg kommen wir am Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt an.



Nach einem Eingangsvortrag zum Zentrum gehen wir gruppenweise an die Arbeit: Wir basteln eine 3D-Brille und erfahren etwas zum 3D-Effekt.





Beim Basteln eines Satelliten

Wir erarbeiten uns den feinfühligen Umgang mit einem Roboterarm, basteln ein Satellitenmodell und testen das Leben auf der ISS dank VR-Brille.



Dank VR Brille das Leben auf der ISS nachempfinden

Sehr witzig, macht nur etwas schwindelig. 😵

Dr. Sven Läwen